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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２７年１０月１６日 

                   薩摩川内市議会企画経済委員会 

                   委員長  川 添 公 貴 

１ 委員会の開催日  

  １０月１日、２日（２日間） 

２ 付託事件及び審査結果  

議案第１８４号 決算の認定について（平成２６年度薩摩川内市一般会計歳

入歳出決算）のうち本委員会付託分  

本決算は、認定すべきものと決定した。  

なお、審査の過程において述べられた意見・要望の概要は、次のとおりであ

る。 

⑴ 体育施設の一部に防犯カメラが設置されたが、体育施設内で犯罪が起こら

ないよう注意喚起を促す対応も検討されたい。  

⑵ 観光やイベントに関する補助金の交付に当たっては、民間の努力姿勢が重

要であることから、意欲を喚起できるように努められたい。  

⑶ いこいの村いむた池の送湯管移設に多額の経費を要したことから、利用者 

の増加を図るため、市民が気軽に利用しやくする方策について、譲渡先と協

議されたい。 

⑷ 中心市街地花いっぱい運動委託事業については、現在、快適環境づくり補

助金を活用しながら花いっぱい運動に取り組んでいる多くの団体があること

から、補助事業に切り替えるなど委託事業の在り方について検討されたい。  

⑸ 買物不便地域支援モデル事業については、今後、川内地域以外の地域への

拡大が望まれるが、民間事業者での実施が難しい地域もあることから、地区

コミュニティ協議会等の協力を得て実施する方法についても研究されたい。 

⑹ 川内駅東西自由通路に整備した「つんひろば」については、利用状況を検

証しながら、更なる利用促進若しくは見直しに努められたい。 

⑺ 次世代エネルギーの導入及び普及に関する事業については、これまで多額

の経費を投じていることから、当初の目的の一つである雇用創出がより一層

図られるよう努力されたい。 

⑻ 地域資源利活用事業を活用する地区コミュニティ協議会が少ないことから、

地域力の向上を図るためにもコミュニティ主事等を通じて助言・指導を行い 

ながら、活用促進に努められたい。 

⑼ 離島漁業再生支援交付金については、離島漁業の再生や地域の活性化に効

果のある制度であることから、更なる有効活用に努められたい。 

⑽ 市民生活に直結する事業が、十分効果が上がるよう今後も不用額の精査に

努められたい。 


